

Bucaramanga, miércoles 15 de mayo de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

[http://www.youtube.com/watch?v=fpgY\\_2b7zS4&feature=player\\_embedded](http://www.youtube.com/watch?v=fpgY_2b7zS4&feature=player_embedded)

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-10-11-12-13-14-de>

## Gobernador inició la construcción de nuevo pabellón en el Hospital Psiquiátrico San Camilo

**BUARAMANGA.** Con palustre en mano, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, puso la primera piedra para iniciar la construcción del nuevo pabellón de mujeres del Hospital Psiquiátrico San Camilo, de Bucaramanga, con el que se mejorará la atención y hospitalización de pacientes con problemas psicológicos y psiquiátricos.

El Mandatario seccional manifestó que la obra requiere una inversión de 1.300 millones de pesos, e incluye consultorios, habitaciones, sala de procedimientos y de observación, comedor, baterías sanitarias y kiosco para recreación, entre otros espacios. La obra se ejecutará en 6 meses.

### Modernas instalaciones

El gobernador, Richard Aguilar Villa, dijo: “se van a intervenir 800 metros cuadrados para construir modernas y cómodas instalaciones para los pacientes. Es una necesidad que tenían los trabajadores y usuarios del sanatorio, debido a que esta estructura tiene más de 50 años de uso”.

La gerente del San Camilo, Lipsamia Rendón Cross, dijo que con la ampliación de estas instalaciones se podrán hospitalizar 25 mujeres adicionales que requieren tratamiento para sus patologías.

### Más inversión

El gobernador, Richard Aguilar Villa, anunció también una inversión de 600 millones de pesos, a través de la Subdirección de Salud Pública de la Secretaría de Salud Departamental, para atender y apoyar los diferentes programas que lidera el Hospital Psiquiátrico San Camilo. También ratificó el compromiso de destinar 269 millones para la dotación utensilios en las áreas requeridas.

## Gobernador entregó equipo para optimizar calidad del agua en el corregimiento La India

**LA INDIA (LANDÁZURI).** Hace 7 meses, el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, se comprometió con los habitantes del corregimiento La India, del municipio de Landázuri, a optimizar el servicio y la calidad del agua, promesa que este martes se hizo realidad con la entrega y puesta en funcionamiento de una motobomba para el acueducto de esta localidad.

El Mandatario de los santandereanos también hizo entrega de 50 pares de zapatos a los integrantes de la banda de marcha del Instituto Agrícola La India, y les prometió que en dos meses volvería con la dotación de nuevos instrumentos musicales.

### **Inversiones**

El Jefe del Gobierno departamental también anunció a los habitantes de La India que aportará 40 millones de pesos para el combustible de la maquinaria encargada de mantener transitable la vía Cimitarra - La India, y confirmó la inversión de 5.000 millones de pesos para electrificación, más 400 millones para la reparación a las víctimas.

“En dos meses traeremos el parque infantil que nos solicitaron y ya es un hecho la adición de recursos para terminar el puente El Ventilador, que comunica las veredas Pozo Tortuga-Ventilador”, dijo el Mandatario seccional.

### **Lo que viene**

En cuanto a vivienda, el gobernador, Richard Aguilar Villa, dijo que en asocio con la Alcaldía de Landázuri se cuantificarán los recursos requeridos para terminar un programa habitacional inconcluso localizado a la entrada del corregimiento.

“A uno le duele mucho venir acá y ver proyectos inconclusos, que con mucho esfuerzo se iniciaron. Hay necesidades que faltan todavía por superar, pero vamos poco a poco resolviéndolas”, manifestó el mandatario seccional, Richard Aguilar Villa.

## Gobierno departamental felicita a los maestros en su día

**BUCARAMANGA.** Hoy, en el Día del Maestro, el secretario de Educación de Departamental, Julio César Villate Jessen, expresó a todos los educadores sus más sinceras felicitaciones, “porque con su sabiduría y experiencia construyen en cada aula de clase el presente y el futuro de Santander y de Colombia. Nos complace decir que gracias al trabajo de los maestros y a la gestión del Gobierno seccional hemos logrado posicionar al departamento como uno de los mejores en calidad educativa del país”.

A todos los maestros en este día, la Administración departamental les confirma su compromiso de seguir apoyando la labor pedagógica a través de programas y proyectos dirigidos al fortalecimiento educativo y la dignificación de los docentes.

### Calidad educativa

En la administración del gobernador, Richard Aguilar Villa, el mejoramiento de las condiciones de vida de los maestros ocupa un espacio privilegiado, porque así se contribuye a optimizar la calidad educativa, dijo Villate Jessen.

El funcionario agregó que mediante gestión de la Administración departamental, en Santander hay más de 7.000 docentes certificados como ciudadanos digitales, se cuenta con 166 aulas interactivas instaladas en colegios públicos y fueron aprobadas 230 nuevas plazas docentes.